

にこにこ情報

竹とんぼ



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10

電話 098-930-2525(にこにこ)

FAX 098-933-1324

ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>

メール info@ryokujukai.or.jp



作画: 仲宗根朝斗(みどり学童クラブ)



今年は辰(たつ)

「新玉の年に 炭と昆布かざて 心から姿 若くなゆさ」
いい正月でーびる、若年とやーい、わかくないみそちー、ふくらしやる
あいびる。年頭のご挨拶、うんぬきやびいん。



年頭のごあいさつ

令和六年明けましておめでとうございます。

今年には皆さま和やかで、明るい一年となることを祈願いたします。感染症の新型コロナウイルスは5類感染症となり、各種行事や大会なども実施出来、生活も日常に戻りました。緑樹会でも面会なども再開できる様になりました。これも、利用者様やご利用者様ご家族の御協力があればこそその事で、新型コロナウイルスの被害を最小限で乗りきる事が出来ました。しかしコロナ禍は今後も続く事と思われ、皆様のご協力を賜りまして乗り越えてまいります。

さて令和六年は辰年です。辰年生まれの人には活動的で行動力があり、人との出会いもたくさん経験するとのこと。辰年の令和六年は皆様の生活がコロナ禍前に戻る事と期待しております。

社会福祉法人緑樹会は、「入居者の日常生活の安心、安全の充実」を図るため、介護現場の負担軽減や職場環境の改善の重要性を確信し、常に介護現場の職員と意見交換を行っているところです。職員の負担軽減や介護サービスの質の向上のため介護機器を活用するという視点が求められるなか、若い職員や中間管理職、事務局で、「介護機器・ICT導入及び福祉機器展参加」について介護機器・ICT導入会議を実施し、令和六年は行動する一年とし入居者の日常を支援する年と致します。また、地域包括支援センター西部北、総合福祉センター緑樹苑、緑樹苑デイサービスセンター、緑樹苑居宅サービス事業(訪問介護)、緑樹苑居宅介護支援事業所、みどり学童クラブ、緑樹苑給食センターは、各事業を通して地域の高齢者様の在宅支援を実施し、地域貢献を実施致します。

本年も昨年同様、皆様方のご指導ご協力を賜ります様宜しくお願い申し上げます。

最後にになりましたが利用者の皆様家族の皆様のご健康を祈願いたしました。年頭のご挨拶といたします。

令和六年 元旦

社会福祉法人緑樹会 理事長 浜川通

緑樹苑



介護老人福祉施設緑樹苑
施設長 兼 城正彦

新年あけましておめでとうございます。みなさまにはよき新春を迎えられたこととお喜び申し上げます。

ラスターへの対応など、これまで培ってきたものを成長の糧として、今後、信頼できる施設のサービス向上につなげていけるよう、本年は、入居者の皆様とご家族の皆様が繋がる環境づくりに尽力していきたいと思っております。

介護老人福祉施設

新型コロナウイルス感染症も昨年、季節性インフルエンザと同じ5類へ引き下げられましたが、ここ数年は新型コロナウイルスに翻弄され続けられてきました。その影響もあり、昨年一年もまた、振り返ってみるとあつとあつとという間でありました。感染症に関して、まだ油断できない状況に変わりありませんが、私たちはこの数年で経験してきた、非常時の感染対策、ク

今年、三年に一回の介護保険制度の改正が行われます。福祉施設は介護人材の確保が困難な状況の中、事業運営の改革に取り組まなければなりません。入居者の生活を第一に、チームワークを発揮し職員一丸となりこの波に立ち向かってまいります。

ケアハウス ていんさぐぬ花



ケアハウスていんさぐぬ花
施設長 小渡修

新年明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

感染症の脅威の中、新型コロナウイルス感染症5類移行後も利用者様及び家族様においては、面会制限にご協力いただきながら感染予防に努めて参りました。ご家族の皆様には、常日頃よりご協力いただき心より感謝申し上げます。施設においては、日々ご利用者の健康状態を把握し、身体機能維持につながるよう趣味活動、機能訓練等を継続して実施して参ります。また地域の各関係機関の皆様と連携を図り施設運営を図って参りたいと思っております。

人々と深くかかわり、雲や雨水をつかさどる水神としては農耕儀礼に結びつき神聖視されてきたとのこと。沖縄も四方海に囲まれた美しい緑豊かな島々で、様々な神々に守られ平和があると思えます。世界では紛争が続き平和と人の命の価値が問われています。戦後の苦難を乗り越えられてこられた利用者様の皆様が、元氣よく健やかに過ごせますよう、施設では笑顔・あいさつ・思いやりと心得、利用者の方々への尊敬と尊敬をもち、安心安全のサービスの充実を図り、利用者方々の生きがい作りと笑顔が引き出せるよう職員一丸となつてサポートしていきたいと思っております。

本年も感染予防対策及びサービス向上に努めて参りますので、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

皆様のご健康とご多幸をお祈りしますとともに、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

ケアハウス はいびすかす



ケアハウスはいびすかす
施設長 桃原賢治

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ち溢れた輝かしい年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

昨年、新型コロナウイルスが5類に移行し、人々の行動が活発になり、コロナ感染者も燻つてはいるものの徐々に減少していくなど、まさにコロナの夜明けともいえる年ではなかったでしょう。か？とは言え我々福祉施設職員や医療従事者は、常にウイルス感染を警戒し利用者様の健康に気配りする日々は変わってまいりました。

しかしながら、利用者様やご家族様の「会いたい」というお気持ちを探ると、身近に会話が出来る環境を提供したいという思いが募っていき、面会方法を段階的に緩和していきました。12月には、一定のルールはありますが「面会解除」という意思表示ができた事はとても意義深く大きな一歩だったと思っております。

さて、今年の干支は「振るう」という文字に由来しており、自然万物が振動して活力旺盛になり、大きく成長し形が整う年だとされているようです。ゆく年を偲びつつ、蓄えていたエネルギーを昇り竜に形を変え、一致団結して利用者サービスに取り組み、充実していく年であります事を願うと共に皆様のご健康を祈願し、新年のご挨拶と致します。

緑樹苑在宅サービスセンター



緑樹苑在宅サービスセンター
統括センター長 小浜弘子

令和六年 皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年「辰年」です。十支の中で唯一、架空の生物が干支となつていきます。龍が天に昇る気が集まる年、昇龍にあやかり躍動する年にしたいですね。

緑樹苑在宅サービス（訪問介護・通所介護・学童クラブ・居宅介護支援事業所・包括支援センター）もコロナ禍による約4年の自粛を経て、今年には地域や利用者間や

家族、地域や関係機関との交流が多く持てるよう、常に上向きの気持ちで、目標を達成できるようにしたいと思っております。今年も職員一同「質の高いサービスの提供」と「幸せ家族のお手伝い」をモットーに、誰もが「緑樹苑にきてよかった」と思える、楽しく安心して過ごせる場所作り、利用者様の笑顔を少しでも多くすることや、学童クラブ児童の健全育成に取り組んでいきたいと思っております。今年もご支援とご協力をお願い致します。

皆さまが穏やかに過ごすことができるよい年になりますように、願いを込めて年頭の挨拶とさせていただきます。



緑樹苑居宅サービス事業所(訪問介護)



緑樹苑デイサービスセンター



地域包括支援センター西部北



緑樹苑居宅介護支援事業所



みどり学童クラブ



緑樹苑給食センター



介護老人福祉施設緑樹苑



ケアハウスはいびすかす



ケアハウスていんさぐぬ花



本部事務局

八代亜紀オンラインコンサート (緑樹苑デイサービスセンター)



緑樹苑デイサービスセンターでは10月31日(火)、『八代亜紀オンラインコンサート』を観覧した。全国の高齢施設限定での無料オンラインコンサートとのことで、動画配信での生放送を観覧した。

八代亜紀さんが登場し「舟歌」を披露。その歌声に利用者の皆さんも聞き入っていた。その後、ゲストの田川寿美さんが「雨の慕情」など数曲を歌い、利用者の皆さんは拍手しながら楽しんでいました。

(源河康弘)



10月誕生日会 介護老人福祉施設(特別養護老人ホーム)緑樹苑



介護老人福祉施設緑樹苑では10月26日に10月誕生日会が行われた。はじめに6名の誕生者の紹介が行われ、兼城正彦施設長からお祝いの挨拶、誕生者の方へプレゼントが贈られた。誕生者の皆さんはとても嬉しそうに、中には涙を流す方もいた。

誕生者を代表して平良曠さんが乾杯を行い、続いて職員による余興では『ちゃーがんにゅー体操』や『365歩のマーチ』『安里屋ユンタ』などが披露された。

利用者の皆さんも一緒に踊り、会場は沢山の笑顔で溢れた。最後にカチャーシーをみんなで踊り、今月も楽しい誕生日会となった。(仲宗根明日香)



11月の遠遊会 (緑樹苑デイサービスセンター)



緑樹苑デイサービスセンターでは11月7日(火)と15日(水)の二日に分けて遠遊会に出かけた。朝から利用者の皆さんも楽しみにされていた様子。両日とも天候に恵まれ、大型バスとリフト車の2台で北谷町方面へと向かった。

北谷町美浜のアメリカンヴィレッジを通るとカラフルな建物や観光客の多さに驚き、「すごい建物だね」「観光客が多いね」など車窓から景色を楽しんでいた。

砂辺の馬場公園で休憩タイムをとり、バスから降りて写真撮影。その後、嘉手納町方面を通り、嘉手納基地からの飛行機を「大きいね」と話をされる方や、懐かしい場所だという方もいた。その後、景色を楽しみながら無事帰路についた。(源河康弘)

ケアハウスていんさぐぬ花のお茶会

11月17日(金)にケアハウスていんさぐぬ花で行われたお茶会の様子を写真で紹介いたします。



1月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかず	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(月)	元日 新年あいさつ	元日 新年あいさつ	元日 新年あいさつ・民舞	デイ休園日	学童休園日
2(火)		体操	新春書き初め	デイ休園日	学童休園日
3(水)	ミニシアター	体操	映写会	デイ休園日	学童休園日
4(木)		体操	脳トレ	デイサービス新年会	
5(金)		書き初め大会	スカッシュボール		
6(土)		体操	手工芸		園外活動
7(日)		体操			
8(月)		ミニシアター	民舞	初詣	
9(火)		体操	歌声	初詣	
10(水)	ミニシアター	おやつ会(2F)	映写会・新春お茶会		
11(木)		体操	脳トレ		
12(金)		初詣	塗り絵	手作りおやつ会	
13(土)		体操	手工芸		園外活動
14(日)		体操			
15(月)		ミニシアター	民舞		
16(火)		体操	歌会		
17(水)	ミニシアター	おやつ会(3F)	映写会		
18(木)		体操	脳トレ・誕生会		
19(金)		体操	塗り絵	カフェタイム	
20(土)		体操	手工芸		園外活動
21(日)		体操			
22(月)		ミニシアター	民舞		
23(火)		体操	歌会		
24(水)	ミニシアター	おやつ会(4F)	映写会		
25(木)		体操	脳トレ	誕生会	
26(金)		誕生会	映写会		
27(土)		体操	手工芸		園外活動
28(日)		体操			
29(月)		体操	民舞		
30(火)		消防訓練	歌会		
31(水)	ミニシアター	体操	映写会		

本年もよろしく
お願いいたします



編集後記

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中は緑樹会広報誌「竹とんぼ」をご愛読
いただき、誠にありがとうございました。

毎年、関係先の皆さまへ新年のご挨拶として
年賀状をお送りさせて頂いておりました
が、本誌竹とんぼにおいて新年のあいさつを掲
載し新年のお慶びと恭賀の気持ちを届け
ていることに鑑み、今年から法人での年賀状発送
を控えさせて頂いたこととなりました。何卒
ご理解いただきますとともに、今後とも変わら
ぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

本年も皆様にとつて幸多き一年となりますよ
う心からお祈り申し上げます。本年も緑樹会広
報誌「竹とんぼ」を宜しく願っています。

(砂川智規)

緑樹会のホームページから
竹とんぼをご覧いただけます。



または
インターネット検索で

緑樹会 竹とんぼ

検索